

Site internet: <https://www.paroissesudtarbes.fr/>

Curé: Bertrand CHEVALLIER

Prêtres auxiliaires: Frère Joseph et Frère Pierre-Marie

Secrétariat : Céline Cocaud 06 47 15 43 14

paroissesudestdetarbes@gmail.com



BELLE SEMAINE SAINTE !

EDITO

Durant ce mois d'avril, nous allons vivre la **Semaine Sainte**, grand moment liturgique dans notre vie de foi. La Semaine Sainte aura une coloration particulière en cette année du Jubilé. **Voici ce que notre Pape François écrivait dans sa Bulle d'Indiction pour ce Jubilé :**

« Jésus mort et ressuscité est le cœur de notre foi. Saint Paul, en énonçant en peu de mots - avec seulement quatre verbes - ce contenu, nous transmet le "noyau" de notre espérance : « Avant tout, je vous ai transmis ceci, que j'ai moi-même reçu : le Christ est mort pour nos péchés conformément aux Écritures, et il fut mis au tombeau ; il est ressuscité le troisième jour conformément aux Écritures, il est apparu à Pierre, puis aux Douze » (1 Co 15, 3-5). Le Christ est mort, a été mis au tombeau, est ressuscité, est apparu. Il a traversé le drame de la mort pour nous. L'amour du Père l'a ressuscité dans la puissance de l'Esprit, faisant de son humanité les prémices de l'éternité pour notre salut. L'espérance chrétienne consiste précisément en ceci : face à la mort, où tout semble finir, nous recevons la certitude que, grâce au Christ, par sa grâce qui nous est communiquée dans le Baptême, « la vie n'est pas détruite, elle est transformée » pour toujours. Dans le Baptême, en effet, ensevelis avec le Christ, nous recevons en Lui, ressuscité, le don d'une vie nouvelle qui brise le mur de la mort et en fait un passage vers l'éternité.

Et si devant la mort, séparation douloureuse qui nous oblige à quitter nos affections les plus chères, aucune rhétorique n'est permise, le Jubilé nous offrira l'occasion de redécouvrir, avec immense gratitude, le don de cette vie nouvelle reçue dans le Baptême, capable de transfigurer le drame. Il est important de penser à nouveau, dans le contexte du Jubilé, à la manière dont ce mystère a été compris dès les premiers siècles de la foi. Pendant longtemps, par exemple, les chrétiens ont construit les fonts baptismaux en forme octogonale et, aujourd'hui encore, nous pouvons admirer de nombreux baptistères anciens qui conservent cette forme, comme à Rome, à Saint-Jean-de-Latran. Cela indique que, dans les fonts baptismaux, un huitième jour est inauguré, le jour de la résurrection, le jour qui dépasse le rythme habituel marqué par l'échéance hebdomadaire, ouvrant ainsi le cycle du temps à la dimension de l'éternité, à la vie qui dure pour toujours. Tel est le but vers lequel nous tendons dans notre pèlerinage terrestre (cf. Rm 6, 22). » (n°20)

La fête de Pâques est liée à notre baptême, en nous est gravée de façon définitive cette Espérance que la vie est plus forte que la mort et que notre vie est appelée à l'Eternité en Dieu ! Prions pour tous les catéchumènes qui vont être baptisés au cours de la nuit de Pâques et entrer ainsi dans cette Espérance !

Pour ceux et celles qui le souhaitent, il est possible de **vivre ce Triduum Pascal dans le Doyenné en participant à la Maison St Paul à trois jours de prière, d'enseignement, de partage de la Parole de Dieu**. Vous pouvez joindre le 06.66.17.86.70 ou le 06.24.01.36.00 pour plus de renseignements.

Un rappel : nous accueillerons dans notre ensemble paroissial l'icône de Marie la semaine du 10 au 17 mai. Si vous souhaitez recevoir cette icône chez vous ou animer un temps de prière dans votre village, n'hésitez pas à vous signaler auprès de Sandrine Alves au 06.11.33.10.95.